

NEWS

Poster von Studierenden der Hochschule Aalen

Nachhaltigkeit in Aalen – Ausstellung im UmWeltHaus

29.01.2016 | Aalen ist Stadt der UN-Dekade „Bildung für Nachhaltige Entwicklung“ und wurde schon in einigen Bereichen der Nachhaltigen Entwicklung wie Energie, Fairtrade und Interkulturellem mehrfach ausgezeichnet. Viele Akteure in Aalen engagieren sich für eine lebenswerte Zukunft. Studierende der Hochschule Aalen präsentieren jetzt eine Plakatausstellung im Aalener UmWeltHaus, die die vielfältigen Nachhaltigkeitsaktivitäten der Stadt veranschaulicht.

Im Wintersemester 2015/16 haben fünf Studierende des Studiengangs Wirtschaftsingenieurwesen der Hochschule Aalen im Rahmen der Lehrveranstaltungen „Projektmanagement“ und „Nachhaltige Entwicklung“ bei Professor Dr. Ulrich Holzbaur eine Ausstellung zu den Nachhaltigkeitsaktivitäten der Stadt Aalen erstellt. Dabei wird eine Brücke von den Nachhaltigkeitszielen der Vereinten Nationen zu den konkreten Aktionen vor Ort in sieben Handlungsfeldern geschlagen. Die Ausstellung im Aalener UmWeltHaus wird am Mittwoch, 3.2., um 14 Uhr der Öffentlichkeit vorgestellt. Dazu laden Hochschule und Stadt herzlich ein.

Geplanter Ablauf:

- Begrüßung durch einen Vertreter der Stadt
- Grußwort von Prof. Dr. Heinz-Peter Bürkle, Prorektor der Hochschule Aalen
- Einführung „Nachhaltigkeit in Aalen“ durch einen Vertreter des Umweltamts
- Einführung in das Projekt und Führung durch die Ausstellung durch Prof. Dr. Ulrich Holzbaur, Ariane Kropp, Nachhaltigkeitsreferentin der Hochschule, und das studentische Projektteam